
Полугодовой отчет
за2024-2025 учебный год факультета гражданской авиации

В нача-пе \024-20251"rебного года на факультете гражданской авиации обуча_гrось 677
студентов. Студенты бьlпи распределены по KypctlM следующим образом:

. 1 курс - 193 студента, менеджер - Туратбекова Ж.Т.

. 2 курс - l91 студент, менеджер - Нурланова К.Н.

. 3 курс - 165 студентов, менеджер - Суйунтбекова А.С.

. 4 курс - l28 студентов, менеджер - Нурлан кызы А.
Как и каждый год, факультет проводит важные мероприятия дляпервого курса,

знакомства студентов с положениями институтаи правилами учебного процесса. Особое
внимание уделяется tIроведению факультетских часов, которые помогают студентам
адаптироваться к учебному процессу и жизни в университете.Кроме того, для каждого
курса составляется график родительских собранийо где обсуждаются успехи и проблемы
студентов, а также да.пьнейшие шаги по улучшению уrебного процесса и социальной
активности.

СтУДенты 1-2 курсов активно rIаствуют в культурных мероприятиях факультета,
тtlких как посещение исторических музеев, театров и других значимых культурных
объектов. Эти мероприятия способствуют формированию у студентов чувства
патриотизма и осознания значимости культурных ценностей.

Преподаватели факультета, совместно с студенческим советом, организовaли
Мероприятие, посвященное,Щню кыргызского языка, который отмечается2З сентября.
СтУДенты всех групп факультета активно приним€rли участие в подготовке cтeltl,trзeT,
отражающих значимость языка и культуры для нашего народа. Эти стенгазеты бьши
представлены на факультете II стtlли важной частью мероприятия.

7 октября, в честь.Щня авиации, студенческий совет организовu}л специЕlльное
Мероприятие, посвященное этому важному событию в истории гражданской авиации.
студенты активно участвовали в различных конкурсах и обсуждениях, что
способствоваJIо их развитиIо и укреплению духа коллектива.

Как и каждый год, студенты факультета приняли участие в благотворительной
ЯРМаРКе. ВСе собранные средства были направлены на помощь детским домtl]\,I и центрам
ДЛЯ ЛЮДеЙ С ограниченными возможностями. В этом году были проведены посещения
следующих учреждений:

. ЧУЙская школа-интерIrат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения
родителей.

. Сокулукский реабилитационный центр для лиц с ограниченными возможностями
здоровья, в том'числе для детей с ограниченными возможностями.

кроме того, В начале второго семестра был зафиксирован долг по оплате контрактов
за первое полугодие в размере l |75 з'77 сомов. Мы продолжаем работать с студентаIuи и
ИХ РОДИТеляМи по этому вопросу, чтобы все задолженности были погашены в

установленные сроки.
В целом' полугодие прошло продуктиВно. Студенты активно r{аствоВаJIи В 1^rебной и

КУЛЬТУРНОЙ жизни факультета, преподаватели обеспечивЕtли качественную
образовательную рабоry, а мероприя,гия,организованные факультетом, способствовiIли
улучшению социальной активности студентов и развитию чувства ответственности за
общественные проекты.



На второй половине уrебного года мы планируем продолжить работу по улучшению
качества образования, расширению культурных мероприятийи укреплению связеЙ с
общественными и благотворительными организациями.

, ъ Зам.декана по ВР А.К.АбдырахмаIlова


